

# LE DON

AUQUEL ELOHÎM  
PREND PLAISIR

TAGNE Joël Casimir

# Le don auquel Elohim prend plaisir

## *Le don auquel Elohim prend plaisir*

(Actes 20 : 32-35)

*Cette brochure est un message d'exhortation et d'édification. Comme la parole de YHWH<sup>1</sup> nous le rappelle dans l'épître de Paul au Colossiens chapitre 3 verset 16 qui dit : « **Que la parole du Mashiah habite abondamment en vous en toute sagesse ! Vous instruisant et vous avertissant les uns les autres par des psaumes, par des hymnes et des cantiques spirituels, chantant dans votre cœur au Seigneur avec action de grâce** ». Shalom à tous et soyez bénis abondamment par ce message au Nom de **Yéhoshoua-Mashiah<sup>2</sup>** (Jésus-Christ) **notre Seigneur ! Amen.***

\*\*\*\*\*

*« Et maintenant, mes frères, je vous recommande à Elohim, et à la parole de sa grâce, à celui qui est puissant pour achever de vous édifier, et pour vous donner l'héritage avec tous les saints. Je n'ai désiré ni l'argent, ni l'or, ni les vêtements de personne. Mais vous savez vous-mêmes que, pour mes besoins et pour ceux qui étaient avec moi, ces mains y ont servi. Je vous ai montré en toutes choses que c'est en travaillant ainsi qu'il faut aider les faibles, et se rappeler les paroles du Seigneur Yéhoshoua, parce que lui-même a : **Il y a plus de bénédiction à donner qu'à recevoir.** » (Actes 20 : 32-35, BYM<sup>3</sup>).*

En tant qu'enfant d'Elohim (Dieu), nous devons mettre en pratique toutes les recommandations du Seigneur. L'une des recommandations du Seigneur qui est souvent négligée mais n'est pas des moindres est : « *Il y a plus de bénédiction à donner qu'à recevoir*

---

<sup>1</sup> **YHWH ou YHVH** : Traduit par l'Éternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom d'Elohim (traduit par Dieu en français) révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné YaHWeH ou YaHVeH.

<sup>2</sup> **Yéhoshoua-Mashiah** : Traduit par Jésus-Christ dans la majorité des versions de bible française. Or selon les principes de base de la traduction, le nom des personnes, des villes et des institutions ne devrait pas être changés. Raison pour laquelle nous maintenons le nom d'origine.

<sup>3</sup> **BYM** : Bible de Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) (version de la bible).

». C'est plus facile de recevoir que de donner, nous aimons le plus souvent recevoir des autres mais très peu de personnes donnent ou aiment donner. Le Seigneur me faisait comprendre que cette notion est très importante et qu'il est important de bien comprendre la profondeur du mot « donner ». L'amour véritable selon Elohîm est accompagné du « donner ». On ne peut pas dire qu'on aime le Seigneur ou une personne si on ne donne pas. Car le Seigneur lui-même a donné en nous montrant l'exemple.

« Car **Elohîm a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique**, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. » (**Jean 3 : 16, BYM**).

« Mes petits-enfants, n'aimons pas en parole, ni avec la langue, mais en œuvre et en vérité. » (**1 Jean 3 : 18, BYM**).

Le Seigneur Yéhoshoua (Jésus) me faisait aussi comprendre que « donner » signifie « sacrifier ». La valeur du don est mesurée par Yahweh sur la valeur de notre sacrifice. Elohîm nous a tellement aimés qu'il a sacrifié **son Fils unique**. Combien de personnes sont prêtes à sacrifier tout ce qu'il leur reste pour voir l'autre sourire ? Ceci est le plus grand sacrifice qu'Elohîm ait offert à l'humanité. Les preuves de l'amour du Seigneur envers nous sont tellement nombreuses car il nous a tellement donné (le souffle de vie, la santé, la protection, la nourriture, ...) depuis notre naissance et il continue à le faire jusqu'à présent. Si nous aimons le Seigneur, nous devons lui donner en retour. Il y'a une seule chose qu'Adonaï attend en retour de nous c'est le **don de notre cœur**. « Car là où est votre trésor, là aussi sera votre cœur. » (**Matthieu 6 : 21, BYM**). La question que chacun de nous doit se poser est la suivante : où se trouve mon cœur ??

La Bible dit : « **Pose l'or dans la poussière, l'Ophir parmi les rochers des torrents, et Shaddaï (Tout Puissant) deviendra ton or, ton argent et ta richesse. Car alors tu feras de Shaddaï tes délices et tu lèveras vers Éloah<sup>4</sup> tes faces. Tu l'imploreras et il t'entendra, et tu accompliras tes vœux Si tu as une résolution, elle te réussira. La lumière brillera sur tes voies. Quand on aura abaissé quelqu'un, alors tu lui diras : Relèvement ! Celui qui a les yeux baissés, il le sauvera. Il délivrera celui qui n'est pas innocent, et il sera délivré à cause de la pureté de tes paumes.** » (**Job 22 : 24-30, BYM**).

---

<sup>4</sup> **Éloah** : Mot hébreu signifiant aussi Elohîm, l'être divin.

Les véritables enfants d'Elohim avaient compris ce principe du « donner », le Seigneur les bénissait en conséquence. Ils faisaient l'œuvre de Yahweh sans soucis, ce qui les intéressait c'était de réjouir le cœur de leur Adonaï. Notamment le Roi David dira « *Je ne ferai pas monter pour YHWH (Yahweh), mon Elohim, des holocaustes qui ne me coûtent rien.* » (**Extrait du livre de 2 Samuel chapitre 24 verset 21-25**). Le sacrifice auquel Yahweh prend plaisir est celui qui nous coûte quelque chose. Nous pouvons voir un autre cas d'exemple dans la Bible :

« *Et levant les yeux, il vit des riches qui mettaient leurs offrandes dans le trésor. Mais il vit aussi une pauvre veuve qui y mettait deux petites pièces de monnaie. Et il dit : **Je vous le dis en vérité, cette pauvre veuve a mis plus que tous.** Car tous ceux-là ont mis dans les offrandes d'Elohim de leur abondance, mais elle, de son insuffisance, elle a mis tout ce qu'elle avait : son bien.* » (**Luc 21 : 1-4, BYM**).

Le Seigneur me faisait comprendre que le plus souvent on veut être riche avant de donner, par conséquent on passe le temps à donner nos superflus. La pauvre veuve ici n'avait pas beaucoup d'argent mais voulait donner une offrande à son créateur. Elle n'a pas regardé à ses moyens très limités mais elle s'est sacrifiée avec ce qu'elle avait et a donné car elle savait qu'Elohim regarde au cœur. Or de manière humaine, ce que cette veuve a donné n'est rien comparé à ce que les riches donnaient mais c'est elle qui a donné la plus grande offrande selon Yéhoshoua. La grandeur selon Elohim n'est pas comparée à la grandeur selon l'être humain car nous passons plus le temps à regarder à l'apparence alors qu'Elohim regarde au cœur. Nous passons plus notre temps à regarder de manière humaine en nous posant les questions : Est-ce que ce que je possède sera suffisant pour la personne ? Ne serait-ce pas mieux que j'ai tel ou tel montant avant de donner ?

« *Mais YHWH dit à Shemouél (Samuel) : Ne prête pas attention à son apparence ni à la hauteur de sa taille, car je l'ai rejeté. **Il ne s'agit pas ici de ce que voient les humains. Les humains voient ce qui leur saute aux yeux, mais YHWH voit le cœur.*** » (**1 Samuel 16 : 7, BYM**).

« *Mais maintenant aussi, achevez de la faire, afin que, comme il y a eu promptitude du vouloir, il y ait aussi l'achèvement selon votre avoir. Car, la promptitude quand elle existe, **elle est agréable selon ce qu'elle a, et non selon ce qu'elle n'a pas.*** » (**2 Corinthiens 8 : 11-12, BYM**).

Le Seigneur Yéhoua-Mashiah (Jésus-Christ) m'a dit que le vrai sacrifice c'est lorsqu'on sait qu'on n'a rien mais on parvient à donner à YHWH. En effet, on lui donne tout ce qu'on a, cela provient de notre cœur et le Père est réjoui. Je réalisais qu'en tant que chrétiens **nous sommes appelés à donner**. Nous passons plus le temps à nous plaindre parce que nous ne réalisons pas la valeur de ce que le Seigneur nous a donné. Or si nous regardons de près à nos vies, nous trouverons forcément quelque chose que le Seigneur nous a donnée. Cela nous poussera plus à rendre grâce au Seigneur en toutes choses (**1 Thessaloniens 5 : 18**). Ce sacrifice que nous devons offrir au Seigneur YHWH n'est pas toujours quelque chose de « *grand selon le monde* », ça peut être quelque chose simple mais qui est **précieux** selon Elohim.

*« Or nous vous faisons connaître, frères, la grâce d'Elohim donnée aux assemblées de la Macédoine. Parce que dans une grande épreuve de tribulation, leur joie débordante et leur profonde pauvreté ont abondé dans la richesse de leur libéralité, selon leur pouvoir, parce que j'en suis témoin, même au-delà de leur pouvoir et volontairement, nous suppliant avec beaucoup d'instance de recevoir la grâce et la contribution volontaire de ce service en faveur des saints. Et non seulement comme nous l'avions espéré, mais ils se sont d'abord donnés eux-mêmes au Seigneur et à nous, par la volonté d'Elohim. » (2 Corinthiens 8 : 1-5, BYM).*

Posons-nous les questions : comment des personnes qui sont extrêmement pauvres parviennent à donner de l'argent ? Non seulement ils donnent et ils donnent au-delà de leurs moyens ?

**Réponse :** ils se sont organisés tout simplement avec le peu qu'ils avaient et ils ont pu faire quelque chose. Avec la volonté on peut faire quelque chose de grand pour le Seigneur.

Il est à noter qu'avant que l'église de Macédoine ne se lance dans un tel projet, ils se sont entièrement donnés au Seigneur et aux frères. Donc c'est l'amour pour le Seigneur et pour les frères qui les a poussés à faire ce grand sacrifice pour le Seigneur. Comment le Seigneur n'agréera-t-il pas un tel sacrifice ?

Le vrai sens même **de la consécration** c'est le don de soi, se donner totalement à Yéhoua-Mashiah. Yahweh nous appelle à lui donner tout ce que nous avons car tout lui appartient.

### **Quelles sont les différents dons que nous pouvons offrir à notre Elohim ?**

- **Notre corps :** en tant chrétien, notre corps appartient au Seigneur. Nous devons lui confier nos mains (toutes nos actions), nos pieds (tous les lieux où nous allons), notre

bouche (toutes les paroles que nous prononçons), notre cœur (nos pensées), ...  
**(Romains 6 : 19 et Romains 12 : 1).**

- **Notre temps :** peut-être tu diras que tu passes toute la journée à travailler tu n'as pas assez de temps. Avec ton temps libre (2h, 1h, 30 min, ...), est-tu prêt à te sacrifier au Seigneur pour la prière, pour la méditation ou l'évangélisation ? Le Seigneur ne veut pas grand-chose si tu as la bonne volonté tu pourras faire au-delà (**Colossiens 4 : 5 et Ephésiens 5 : 16**).
- **Notre énergie/force :** combien d'heures de sommeil ou repos sommes-nous prêts à sacrifier pour le Seigneur ? Servons-nous le Seigneur fidèlement lorsque nous ne sommes pas en bonne santé ? Et n'oublions pas que l'état de santé dans lequel nous nous trouvons est un don du Seigneur car si nous regardons à côté de nous, on se rendra compte que l'état actuel pour lequel nous nous plaignons à nous même, parfois à Elohim, est mille fois meilleur que l'état d'autres personnes il suffit juste de passer une journée dans un hôpital pour s'en rendre définitivement (**Luc 10 : 27**).
- **Notre argent :** quelle somme d'argent donnons-nous pour soutenir l'œuvre du Seigneur, pour aider ceux qui sont dans le besoin ? Attendons-nous toujours que nos problèmes soient résolus avant de donner ? Ou bien continuons-nous à donner même lorsqu'il y'a des problèmes ? Ce qui provient de notre cœur a de la valeur aux yeux du Père. Très souvent, nous sommes prêts à sacrifier plein de choses pour obtenir les choses de ce monde mais pourquoi ne le faisons-nous pas pour le Seigneur ? Nous sommes prêts à sacrifier nos heures de sommeil, nos forces, notre intelligence et même notre argent pour avoir des diplômes, pour augmenter nos revenus financiers, pour acheter des objets, bref pour avoir la réussite. Le Seigneur veut que nous le servions de cette manière car il peut faire bien au-delà de ce que nous demandons ou pensons (**Ephésiens 3 : 20**).
- **Nos biens (richesses) :** il est écrit dans le livre de Proverbes chapitre 3 au verset 9 à 10 « *Honore YHWH avec tes richesses, avec les premiers de tout ton revenu ! Alors tes greniers seront remplis d'abondance, et tes cuves regorgeront de vin nouveau.* ». Quels sont les biens que Yahweh t'a donné ? En tant que les serviteurs (servantes) d'Elohim, le Seigneur nous a tous donné des talents (**Matthieu 25 : 16-31**). Comment utilisons-nous nos dons, nos talents pour le Seigneur ? Les expressions qui servent de prétexte que l'on retrouve souvent chez les chrétiens sont les suivantes :

« Je n'ai pas assez de talents » ; « c'est telle ou telle personne qui doit faire ça » ; « Je ne peux pas faire ça car chacun à sa grâce » ; « il y'a des frères ou des sœurs qui sont chargés de ça je préfère moi faire mes choses personnelles ». Ce que le Seigneur t'a donné (intelligence, capacité, exhortation, voix, témoignage) qu'as-tu fais de cela ? Il ne faut pas beaucoup pour commencer, faisons avec ce que nous avons. On rendra des comptes à Yahweh, nous n'aurons aucune excuse devant le Seigneur au jour du jugement car le Seigneur ne regarde pas à la quantité mais à la qualité, à ce qui sort de notre cœur.

La parole du Seigneur enseigne que nous sommes participants de la nature divine en Christ (**2 Pierre 1 : 4, 1 Timothée 6 : 2**). Un participant est celui n'est pas un spectateur mais une personne active, dynamique, qui donne quelque chose qui contribue à l'avancement de l'œuvre.

*« Mais je vous dis ceci : Celui qui sème économiquement moissonnera aussi économiquement, et celui qui sème avec bénédictions moissonnera aussi avec bénédictions : 7chacun, selon qu'il l'a résolu dans son cœur, non pas avec douleur, ni par contrainte, car Elohîm aime celui qui donne avec joie. 8Et Elohîm est puissant pour vous combler de toute grâce, afin que, possédant toujours tout ce qui vous est nécessaire, vous abondiez en toute bonne œuvre » (2 Corinthiens 9 : 6-8, BYM).*

*« Que chacun de vous rende service aux autres selon le don de grâce qu'il a reçu, comme de bons gestionnaires de la grâce diverse d'Elohîm. Si quelqu'un parle, que ce soit comme oracles d'Elohîm. Si quelqu'un sert, que ce soit comme par la force qu'Elohîm fournit, afin qu'en toutes choses Elohîm soit glorifié par le moyen de Yéhoshoua Mashiah, auquel sont la gloire et la force souveraine, pour les âges des âges. Amen ! » (1 Pierre 4 :10-11, BYM).*

*« Et celui qui avait reçu les cinq talents vint et présenta cinq autres talents, en disant : Seigneur, tu m'as confié cinq talents. Voici, j'en ai gagné cinq autres par dessus. Et son Seigneur lui dit : C'est bien ! Bon et fidèle esclave ! Tu as été fidèle en peu de choses, je t'établirai sur beaucoup. Viens participer à la joie de ton Seigneur. Et celui qui avait reçu les deux talents vint aussi et dit : Seigneur, tu m'as confié deux talents. Voici, j'en ai gagné deux autres par-dessus. Et son Seigneur lui dit : C'est bien ! Bon et fidèle esclave ! Tu as été fidèle en peu de choses, je t'établirai sur beaucoup. Viens prendre part à la joie de ton Seigneur. Mais celui qui n'avait reçu qu'un talent, vint et dit : Seigneur, je savais que tu es un homme dur, qui moissonnes où tu n'as pas semé, et qui amasses où tu n'as pas vanné. C'est pourquoi, ayant*

*peur de toi, je suis allé cacher ton talent dans la terre. Voici, tu as ici ce qui t'appartient. Et son Seigneur répondant, lui dit : **Méchant et paresseux esclave ! Tu savais que je moissonnais où je n'ai pas semé, et que j'amassais où je n'ai pas vanné, il te fallait donc remettre mon argent aux banquiers et à mon retour, j'aurais retiré ce qui est à moi avec un intérêt. Ôtez-lui donc le talent et donnez-le à celui qui a les dix talents ! Car, à celui qui a, on donnera encore et il sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a rien, on ôtera même ce qu'il a. Et jetez donc l'esclave inutile dans la ténèbre de dehors : là seront les pleurs et le grincement des dents.** » (Matthieu 25 :20-31, BYM).*

Pour résumer, nous recensons dans la bible deux niveaux dans le don :

- ❖ **Le don selon nos moyens** : c'est le premier niveau du don, c'est à ce niveau que nous commençons avec le Seigneur. Nous avons comme exemple le cas du roi David (**2 Samuel 24 : 21-25**), le cas de la veuve du temple (**Luc 21 : 1-4**), le cas des chrétiens de l'église de Jérusalem (**Actes 2 : 41-47**).
- ❖ **Le don au-delà de nos moyens** : c'est le niveau idéal pour le Seigneur, il aimerait que nous soyons constamment à ce niveau. D'ailleurs, nous avons fait de Yéhoshoua le Seigneur de notre vie. Nous sommes ses esclaves, tout ce que nous avons lui appartient. S'il nous demande de tout lui donner nous devons lui obéir entièrement sans hésiter. Comme exemple, nous pouvons citer le cas de l'église de la macédoine (**2 Corinthiens 8 : 1-3**), le sacrifice de la veuve de Sarepta (**1 Rois 17 : 9-16**), Abraham avec le sacrifice de son fils unique Isaac (**Genèse 22 : 1-3**). L'homme riche qui avait une certaine crainte du Seigneur a refusé de vivre ce niveau de don (**Luc 18 : 18-23**).

Pour conclure, nous terminons avec cette pensée que le Seigneur m'a fait comprendre. Avant de faire quelque chose pour le Seigneur ou pour les hommes (**2 Samuel 24 : 24**), nous devons nous poser cette question : **qu'est-ce que cette action va me coûter ?** Si la réponse est que : **ça ne me coûte rien** alors cela signifie que l'action que je vais mener c'est du **superflu** (inutile) aux yeux du Père. Le constat que nous observons et qui est alarmant est que nous passons plus le temps à donner le superflu (surplus) de notre temps, de notre force, de notre intelligence, de notre argent, ..., au Seigneur : Or Elohîm n'aime pas le superflu. Nous pouvons voir le cas de l'Eglise d'Ephèse dans le livre **d'Apocalypse**, le chapitre **2** du verset **1** à **5**. Cette église a abandonné son premier amour, ses premières œuvres. Au début de la conversion des chrétiens

de cette assemblée, ils se donnaient au Seigneur mais après ils sont entrés dans la satisfaction et ont commencé à donner de leurs superflus à Elohîm.

**Seigneur Yéhoshoua, je te rends grâce pour cette parole que tu as libérée en ce jour et je sais qu'elle fera du bien à quelqu'un. Père ma prière est que tu nous pardonnes pour toutes les fois où nous avons désobéi à cette recommandation que tu nous as donnée : « *il y'a plus de bénédiction à donner qu'à recevoir* ». Donne-nous de réaliser les différentes grâces que tu nous as données afin de ne plus nous plaindre mais au contraire être reconnaissant envers toi. Père nous ne voulons plus regarder à ce que nous avons avant de donner mais nous voulons donner des offrandes qui touchent ton cœur, des sacrifices qui nous coûtent. Nous savons que ce n'est pas facile mais comme tu nous as éclairés, tu nous donneras les capacités pour obéir à ta parole. Remplis de plus en plus nos cœurs de ton amour afin que nous puissions te donner tout ce que nous avons de chère sans contraintes ni murmures. C'est dans le Nom de Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus le Christ), que nous t'avons ainsi prié ! Amen ! Amen !**

*NB : Toute reproduction est autorisée et même encouragée !!*

*Pour plus d'édification, vous pouvez consulter :*

*Site web : <https://www.oeuvredujour.com>*

*Facebook : [œuvre du jour](#)*

*YouTube : [œuvre du jour](#)*